

**Intervención de la diputada Beatriz Mojica Morga, por un tiempo de hasta 5 minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.**

**La Presidenta:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Beatriz Mojica Morga, por un tiempo de hasta 5 minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

**La diputada Beatriz Mojica Morga:**

Bueno pues solamente agradecerles ha sido una jornada muy intensa pero creo que muy productiva porque nos ha dado luz de todo lo que se ha venido haciendo e insisto porque eso que no se ve en muchos de los medios de comunicación pero que todos los días quienes vivimos en Acapulco lo vamos palpando, lo vamos viendo como de las calles en las que no se podía pasar del dolor de ver todo destruido, hemos ido

pasando poco a poco a la reconstrucción, hemos ido viendo ya la luz de esperanza de tener un Acapulco pues ya renacido después de este desastre que pegó justo en el fondo.

Pues las reflexiones nos las tenemos que llevar es importante que sepan que aquí en el Congreso pues están las puertas abiertas y la disposición de poder acompañar el tema presupuestal que se tenga que revisar que si bien ha venido creciendo el presupuesto por ejemplo protección civil pues ya vimos que no es suficiente.

Yo también quiero hacer un reconocimiento a la Comisión de Protección Civil, porque desde el

primer día también hicieron lo propio que están aquí y este hicieron lo propio por hacer un centro de acopio rápidamente por estar llevando apoyo, es una de las comisiones que ha estado muy atenta al igual que la que presidimos nosotros la de las niñas y niños, Nora tú estás en las dos me parece.

Entonces son las comisiones que hemos estado acompañando a Acapulco la de Niñas y Niños llevando leche a cada una de las colonias de Acapulco que son comisiones de todos los partidos políticos y que nos hemos sumado en ese esfuerzo y por eso yo quiero hacer ese reconocimiento a la Comisión de Protección Civil y a la de Niñas y Niños también.

Solamente decirles que sepan están abiertas las puertas que ojalá y no nos quedemos en el tema de medio ambiente de Protección Civil solamente en el podemos hacer esto no hay recursos sino que podemos empujar también a generar una política distinta a generar las

recomendaciones necesarias por ejemplo yo les dejo en la mesa dos, ojalá me puedan hacer llegar sus opiniones respecto a por ejemplo que ya no es posible que el reclusorio esté en Acapulco sino tiene que buscársele el otro lugar y ese lugar rescatarlo para hacer un gran pulmón de la zona suburbana, un gran pulmón natural de la zona suburbana eso es muy importante por temas de protección civil y de servicios que salga el penal y de seguridad también que salga el penal de Acapulco por ejemplo.

Y por otro lado, el planteamiento del repoblamiento del centro o sea todo esto que pasó el cambio climático, todo esto que implica las invasiones en los cerros todo eso tenemos que vincularlo a la necesidad de repoblar el Centro de Acapulco, ahí hay servicios, ahí hay todo porque cada vez que crece la mancha urbana pues va deforestando y cada vez que crece estamos más lejos de los centros de trabajo.

Entonces todas estas cuestiones sí sería bueno que las contemplaran en sus recomendaciones de planeación también que si bien no son directas creo que les pertenecen a sus áreas, creo que es importante que las empujemos de todos lados para que veamos un Acapulco distinto.

Y finalmente decirles que a quienes nos escuchan pues pedirles yo sé que protocolariamente no es lo correcto pero me parece que hay que darle un gran aplauso a Protección Civil, sobre todo Protección Civil que se han jugado la vida todos los días por darnos un poco de paz y de tranquilidad en Acapulco.

Yo oí hace rato que dieron un gran aplauso al menos el mío lo tienen Protección Civil porque a pesar de que no son muchos elementos de verdad que han estado ahí atendiendo a la población y yo lo he visto y por eso lo reconozco por eso lo aplaudo, muchísimas gracias y pues ánimo a todos ánimo a todas las áreas porque hace falta mucho por hacer y a pesar de todas las críticas

que puede haber pues tenemos que seguir caminando para darle tranquilidad y paz a la población.

Yo agradezco al presidente de la República, a la gobernadora pero sobre todo a quienes todos los días están en la calle todavía levantando los árboles, todavía levantando las estructuras porque hace de verdad muchísimas cosas que hacen falta.

Muchísimas gracias.